
平成 28 年度  第 3 回常任幹事会  

 

1 日時：平成 28 年 12 月 6 日（火）19：00～21：00 

2 場所：三宮センタープラザ 西館６階 11 号会議室  

3 出席者：大門会長、寺谷副会長、濱村副会長  

常任幹事（福田、松尾、北田、小川修、奥村、能勢） 

4 議事内容  

1）平成 28 年度総会について（資料 1、資料 2） 
○下記のとおり資料の修正等を行う 
・P.2 決算見込みについて、現状わかっている部分は反映させる 
・支出総額の見込み（8,629,500）については、大きな変動はなさそう。 
・P.5 監査報告の日付を 3月中頃に修正（暁木会口座へ出入金が 3月 2日頃のため、3月 1
日では整合が取れない） 
・P.6、P.13 役員改選  
  会長候補  29 回  兵庫県  市川和幸  様  
  副会長候補  39 回  協和設計  坪本正彦  様  を対抗候補として追加  
  常任幹事候補  
   C96 兵庫県  廣田  様（総務担当） 
   C96 神戸市  向井淳  様（会計担当） 
   41 阪神水道企業団  門脇正夫  様（広報担当） 
・会計担当の松尾幹事が業務の関係で継続が難しく、平成 29 年度は兵庫県の奥
村幹事が 2 年目会計担当に、広報担当の 2 年目には後任として、竹中土木の
C97 中西様に打診することとする。 
（後日中西様の了解を得る） 
・P.7 平成 29 年度役員名簿について、今年 3 年目常任幹事の名前が残り、1 年
目幹事の名前が消えているので修正  
・大門会長が来年度は新任顧問となるので追記。 
・P.8 H29 予算の教室援助金の 400 千円／年について、H28 までは不足分を学術
振興基金特別会計に繰り入れして援助していたが、H29 も基金の運用利息が見込
めない。全額繰り入れしてまでの援助は基金要綱の趣旨に合わないので、特別会計
を通さずダイレクトに（暁木会の事業として）援助するかを役員会ではかる。いずれにし
ても総会で説明する。 
・予算案の事業費について、明細があったほうがわかりやすい。 
・P.14 総会の進行について 
優秀学生表彰のうち市民工学教室賞は、その場で表彰を受け取るわけではない
（名前を読み上げ前に出てきてもらうだけなので戸惑う）ので、シナリオ反映等、少し
扱いに工夫が必要  
博士後期課程進学者は来場するか不明だが、他の大学院修了生と同様に自己
紹介してもらう。 
前年度の会長が行うことが慣例となっている総会議長について、よりスムーズな進行を



図るため現会長に変更することを今後検討。次回総会は例年どおり尾原氏に総務
担当から依頼する。事前にシナリオも説明する。 

・P.15 新会員の就職先紹介は、メインイベントであるため継続必須  
・P.16 暁木会総会進行次第 
２：来賓で川谷充郎先生の名前が漏れているので追記。 
11、13：2月ごろ大学に依頼。 
12：例年 40歳前後の方に依頼。 

 

２）平成 28 年度  第 2 回役員会について（資料 3） 

・幹事会での議論をうけ、一部資料を修正し役員会を実施  

 

３）会費納入状況について（資料 4） 

・資料のとおり 

・銀行口座の「残金不足」や「取引なし」の方については、督促した上で再度請求予定  

・今年度の会費納入者数（郵便振替による納入を含む）は今年度末では 1140 名

程度の予想  

 

4）暁木会ニュースについて（資料 5） 

・「就職説明会の開催報告」は削除。 

・暁木水の会  → 暁木みずの会  

 

5）暁木会若手会員との意見交換会について（資料 6） 

・資料のとおり、若手同士で話が弾んでいた様子。 

・来年度の開催については今後検討  

 

6）その他  
○KTC 代議員推薦者について 

・別紙のとおり推薦する 

・第 3回までは年代で 5年間隔程度の方々に就いていただいていたが、今回からは総会

に参加していただける方を推薦する。 
○会費登録会員の管理について 

・濱村副会長より北田幹事が引き継ぐ 

・業務は、会費登録会員の整理、集計、口座変更による未引落とし状態の把握など、

状況の把握のみで、委託先であるＫＴＣの窓口、会員への連絡や請求などは会計

担当幹事が行う。 

・業務は引き継ぐが、正式な幹事としては就かない。 

・任期未定？ 


